



Modell 200 Für Musikliebhaber und Profis – der Klassiker

Model 200 For Music Lovers and Professionals – The Classic

Ein Meisterwerk in zeitloser Popularität

Seit über 50 Jahren gehört das Modell 200 zu den beliebtesten und am weitesten verbreiteten Modellen überhaupt. Sein Klang und seine Dynamik entfalten sich im Konzert wie auch im eigenen Wohnzimmer. Man könnte einiges schreiben über die herausragende Fertigung, die Stabilität und Wertbeständigkeit. Denn es gibt viele Facetten, die ihn unverkennbar als einen Bösendorfer auszeichnen. Es ist auch seine leichtgängige und hervorragend zu kontrollierende Mechanik hinsichtlich Repetition und Spielbarkeit, die ihn so beliebt und auch für Musikhochschulen und Konservatorien so attraktiv macht. Aber ganz bestimmt liegt es an seinem Klang – diesem berühmten, berührenden Bösendorfer-Klang.

Im Bösendorfer-Saal im Mozarthaus Vienna können Sie einen 200er im Konzert erleben.

»Ich habe den Bösendorfer geliebt, seit ich das erste Mal einen berührte.«

Wilhelm Backhaus

Features:

- 88 Tasten
- Länge: 200 cm
- Breite: 151 cm
- Nettogewicht: 353 kg

Optional:

- CEUS
- Conservatory Series
- Disklavier E3 (USA, Kanada)
- Chrome-Ausführung (Foto rechts unten)
- Auswahl an Furnieren, Farben und Oberflächen



“I loved Bösendorfer from the very first touch.”
Wilhelm Backhaus

A masterpiece with timeless popularity

For over 50 years the Model 200 has been one of our most popular and widely used models. Its sound and dynamics unfold in a concert hall as well as in your living room. One could write a great deal about its outstanding build quality, its stability and durability. There are many facets that characterize this piano unmistakably as a Bösendorfer. It is also its smooth, easy to control and very responsive action that makes it so popular, and for music schools and conservatories so attractive. But surely above all it's the sound - that famous, inspiring Bösendorfer sound.

At our Bösendorfer Saal in Mozarthaus, Vienna, you can experience a 200 in concert.

Features:

- 88 keys
- Length: 6'7"
- Width: 4'11"
- Net weight: 778 lbs

Options:

- CEUS
- Conservatory Series
- Disklavier E3 (USA, Canada only)
- Chrome finish (see below)
- Choice of veneers, colours and finishes

